

Aus der Diepholz

Ausgabe 10

13.01.2009

Seite 18

© 2007 Kreiszeitung Verlagsgesellschaft

Linke diskutiert Finanzkrise

LANDKREIS • Der Kreisverband Diepholz in der Partei „Die Linke“ will am Freitag, 16. Januar, über die Finanzkrise diskutieren. Alle interessierten Bürger können an der Kreismitgliederversammlung teilnehmen, die um 20 Uhr in

der Gaststätte Friemann, Hauptstraße 76, in Dreber beginnt.

Zuvor treffen sich die Kreisverbandsmitglieder dort, um ihren Kandidaten für die Bundestagswahl am 27. September zu nominieren.